

Una muestra más de su odio a España y de ocultar la verdad histórica.

19/02/2007.

El día 12 de febrero eran retirados de sus vidrieras dos Águilas de San Juan, los cuales decoraban las vidrieras de las puertas de entrada del Palacio de Valdecarzana, sede del Tribunal Superior de Justicia de Asturias (TSJA) en Oviedo. Todo ello fruto de la revancha y odio anti-español del consejero de Justicia Francisco Javier García Valledor perteneciente a Izquierda Unida cuyo partido gobierna en coalición con el PSOE la comunidad autónoma del Principado de Asturias.

Esta decisión es la primera que ha tomado la Consejería en relación a la retirada de símbolos franquistas en edificios de Justicia tras el 1 de octubre pasado cuando se transfirió la competencia en este área a la autonomía Asturiana.

Los magistrados del Tribunal Superior de Justicia de Asturias, cuya plantilla todavía es provisional, no han sido consultados en cuanto a la retirada de los estos Águilas de San Juan.

Esta acción es una nueva muestra del **odio a España** de estos individuos separatistas.

Es curioso leer los rotativos de noticias de determinados medios de comunicación dónde se dice: "El águila franquista acompañada por el lema Una, Grande y Libre (...)", demostrando una vez más su odio a España, ya que ellos luchan en contra de la unidad de España, quieren instaurar su dictadura y buscan crear sus reinos de Taifas en cada autonomía, acciones más propias de un simple provinciano.

La retirada de este escudo es otra de las acciones de la izquierda para **ocultar la verdad histórica** de lo que pasó en el Palacio de Valdecarzana de Oviedo.

El día **10 de octubre de 1934**, los revolucionarios alentados por el PSOE, incendian el garaje España, los almacenes Simeón, el edificio del Banco Asturiano y la Audiencia Territorial (Palacio de Valdecarzana), dónde se custodiaba un auténtico tesoro documental: Deslindes y mejoramientos del tiempo de Carlos III, mayorazgos y vinculaciones y el proceso de Jovellanos, de gran valor histórico. Sin mencionar todos los edificios emblemáticos que destruyeron y todos los asesinatos que llevaron a cabo en dicho conato de golpe de estado.

Ante estas acciones para hacerse con el poder, el edificio queda prácticamente destruido.

Pero este Palacio no sufriría solamente esta acción, sino que en **septiembre y octubre de 1936** durante el asedio a la ciudad de Oviedo por el ejército rojo, este edificio fue alcanzado por los bombardeos de los aviones rojos y por su artillería.

Según un comunicado oficial del Frente Popular del 30 de septiembre de 1936:

"Nuestra aviación ha iniciado el bombardeo en masa de la ciudad de Oviedo y ha lanzado en el día de ayer, exactamente dos mil proyectiles".

Ante la destrucción y el terror rojo en Oviedo, la ciudad quedó prácticamente destruida, y gracias al Régimen Franquista la ciudad de Oviedo, junto con sus edificios y sus calles recobró su originan belleza. Entre los edificios reconstruidos se encontraba el Palacio de Valdecarzana, teniendo como firma de sus reconstrutores el Águila de San Juan en sus artísticas vidrieras, las cuales han sido retiradas para borrar de un plumazo los sucesos que sufrió dicho Palacio en los años 1934 y 1936, por los mismos sátrapas que ahora quieren cambiar y ocultar la verdadera historia de España.

Esta es una muestra más de la "memoria histórica" que el Frente Popular Asturiano quiere reescribir en la heroica y muy invicta ciudad de Oviedo, pero gracias a Dios, la historia es la que es y ellos por muchas estatuas, vidrieras, calles, etc.. que retiren, los hechos y muchas personas que sufrieron la destrucción y el asedio, les recuerdan que los que causaron la Revolución de Asturias en 1934 fueron ellos, realizando matanzas y destruyendo todos los edificios emblemáticos de la ciudad y en 1936 intentando imponer su dictadura proletaria a los habitantes de Oviedo, asediando su ciudad, causando la muerte a sus habitantes y la destrucción de todos sus edificios. Todo ello muy propio de su ideología "democrática", la que quieren imponer en la actualidad a los españoles.



www.generalisimofranco.com